
MEMO 
 

 

IMPÔT T4/R1 – TAXES T4/R1 
 

Bonjour à tous, 
  

Certains membres signalent présentement des erreurs avec les rapports 
d’impôt de STAS reçu plus tôt cette semaine. 
 

Ces problèmes ont déjà été soulevés mardi avec STAS et encore jeudi lors 
d’une rencontre avec eux. Le département de la paie de Securitas effectue 
présentement des recherches pour comprendre/régler la situation. 
 

Une demande d’aide fût envoyée mardi au syndicat des Métallos/Section 
Locale 1976 pour obtenir une expertise à l’aide d’un comptable et s’assurer 
que nous n’aurons pas à attendre 2-3 mois et que nous n’allons pas recevoir 
4 différents relevés comme l’an dernier. 
 

Il est suggéré d’attendre avant d’envoyer vos documents pour le traitement 
de vos impôts chez votre comptable. Dès que plus d’informations seront 
disponibles, vous serez informé. 

---------------------------------------------- 
 

Hi everyone, 
 

Many members are experiencing problems with their T4/R1 taxes report from 
STAS. 
 

Those problems have already been addressed with STAS this Tuesday and 
again on Thursday morning during a meeting. STAS’ payroll department is 
currently making the necessary verifications to understand/fix the situation. 
 

We have sent the USW/Local 1976 a demand for professional accountant 
help in this matter in order to have this issue resolved as soon as possible 
and not have a repeat of last year’s fiasco. 
 

It is strongly recommended to wait before sending your taxes to your 
accountant. As soon as more information is available, you will be informed. 

 
 

Marc Hennessey 
1er mars 2013 
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